

CRÈCHES

La nature s'invite à la crèche

Les enfants de la crèche la Maison du Petit Prince située à Coulounieix-Chamiers, découvrent les joies des activités en extérieur !

Publié le 07 mars 2022

Les enfants de la crèches la Maison du Petit Prince à Coulounieix-Chamiers profitent de l'arrivée du printemps pour explorer, découvrir, observer, développer la créativité et la curiosité à travers le jardin.

Les plus petits ramassent par exemple des trésors ! D'autres jouent avec des objets !

Et certains repèrent des formes, des couleurs, des matières qui prendront place ensuite à la crèche.



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

[> CONTACT](#)